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Г
эрожить званием коммуниста!
Бригадир машинистов экс-

икіоров печного цеха газо-

іаяцевого завода коммунист

0рис Иовдев постоянно стро-

ен улучшать организацию

уда в бригаде, воодушевляет

мектив на досрочное выпол-

нив годового плана. В эти

'іи машинисты  экстракторов

?нгады т. Иовлева с горячим

обрением встретили Поста-
'овление Центрального Коми-
I -та КПСС о подготовке к пра-

інованию   40-й   годовщины

еіикой Октябрьской социали-

1 [ической революции. Они
'[шняли на себя повышенные

■идеалистические обязатель-
"гва.
(Всеобщим уважением на

ше № 2 пользуется горный
«тер коммунист Владимир
яз. Работая на трудном уча-

>ке горного производства и

повременно являясь секре-

тен партийной организации

стка, он настойчиво повы-,

ает свой идейно-политиче-
уровень. Во время подго-

вни к выборам в местные

іветы коммунист т. Мяэ был
шующим агитпунктом, ус-

тно справился с поручени-

и, несмотря на загружен-

:ть в работе, нашел время

^готовиться к экзаменам по

литической экономии в ве-

рнем университете марксиз-

ленинизма и хорошо   сдал

Вся   многогранная   работа
ртийных организаций пред-

иятий и колхозов направле-

в тому, чтобы воспитывать

каждого   коммуниста   чув-

■во ответственности перед

^артней.   Дисциплину в пар-

"я, как этого требует Устав
СО, обязаны строго блюсти

* коммунисты,    независимо

' их заслуг и занимаемых по-

:°в. Е сожалению, отдельные

'имунисты нашей   районной
^Ртийной организации   этого

Не не поняли. Так, начальник

Мезнодорожного   цеха газо-

^нцевого завода коммунист

Хмельницкий нередко дает

Во > а затем,    испугавшись

даостей, не сдерживает его.

начале нынешнего учебного
'№ т. Хмельницкий проявил

I -Ремление учиться в вечер-

I * Университете   марксизма-

нинизма.   Положившись на

^8 способности,   он   вскоре

|°ФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКИЕ УЧИЛИЩА
Г Ленинграде, Новосибирске, \ ников детских домов. За 12 лет
■7Ве- Туле и других городах учебы молодежь, находясь на
Гц в ЭТ0М году 0ГВрываются полном государственном °j™e "

І^ессионально-технических нии, получит среднее овразою-
g*4.                                             ниеи   специальность — токаря,

Г^ новый тип учебных за- (слесаря, фрезеровщика    столяра,
W    них будут Щ>ВД™ать I механика-судоводителя в^
I Летнего воэраста воспитан- 1

:

стал пренебрежительно отно-

ситься к политической учебе,

не подготовился к экзаменам

и не сдавал их. Партийное бю-

ро газосланцевого завода на

своем заседании строго осуди-

ло неправильное поведение

коммуниста т. Хмельницкого и

сделало ему предупреждение.

Вопрос о плохом состоянии

трудовой дисциплины среди

коллектива генераторной стан-

ции газосланцевого завода в

прошлом и в этом году не раз

был предметом обсуждения на

собраниях партийно - хозяй-
ственного актива и профсоюз-
ных собраниях, на которых

присутствовал также и слесарь

коммунист т. Вишнев. Газов-
щики справедливо критикова-

ли недостатки, указывали, что

в этом цеху имеют место про-

гулы и случаи прихода людей
на работу в нетрезвом состоя-

нии. Что же извлек для себя
из этой критики т. Вишнев?
Абсолютно ничего. Вместо то-

го, чтобы самому, как комму-

нисту, быть в передовых ря-

дах, повести решительную

борьбу с нарушителями трудо-

вой дисциплины, он недавно

после очередной попойки не

вышел на работу. И правильно

сделала парторганизация газо-

генераторной станции, что ре-

шила включить в повестку дня

партийного собрания вопрос о

недостойном поведении члена

КПСС т. Вишнева. Пусть сами

коммунисты потребуют у него

ответа, подвергнут суровой
критике и накажут.

Состоять членом Коммуни-
стической партии Советского
Союза — самая заветная мечта

каждого советского человека.

Но быть им может лишь гот,

кто безгранично верен идеям
марксизма-ленинизма, кто, ье

страшась трудностей, готов

отдать все силы, а если надо

— и жизнь для построения
коммунистического общества.
В глазах народа коммунист

олицетворяет все самое благо-
родное и высокоидейное. Он
непримиримо относится к не-

достаткам, горячо поддержи-
вает все новое, передовое, по-

казывает везде и во всем лич-

ный пример.

Дорожить званием коммуни-

ста!

Ответы тов. Н. С. Хрущева
на вопросы редакции американской газеты

„Грэнд Репидс Геральд"
Редакция американской газеты «Грэнд Ре-

пидс Геральд» обратилась к Первому секретарю

ЦК КПСС Н. С. Хрущеву с просьбой ответить на

некоторые вопросы.

Ниже публикуются ответы Н. С. Хрущева на

вопросы редакции американской газеты «Грэнд
Репидс Геральд».

1.   Вопрос: Союз Советских Социалистиче-
ских Республик заявляет, что Соединенные Шта-
ты готовятся к ведению ядерной войны. Означает
ли в таком случае это заявление, что Вы, как

Первый секретарь Коммунистической партии,

принимая во внимание Вашу оценку идеологиче-

ских противоречий между Советским Союзом и

Соединенными Штатами, считаете войну неиз-

бежной?
Ответ: Прежде всего я хотел бы подчеркнуть,

что заявления о подготовке США к ядерной войне

делаются в самих Соединенных Штатах. С подоб-

ными заявлениями откровенно выступают неко-

торые американские военные и политические

деятели. Известно также, что правительство

США упорно отказывается пойти на заключение

предлагаемого Советским Союзом соглашения о

запрещении атомного и водородного оружия.

Значит ли это, что война неизбежна? Нет, не

значит. Мы считаем, что фатальной неизбежно-
сти войны нет. Недавние события в Египте вновь

подтвердили, что силы, выступающие за сохране-

ние мира, могут обуздать агрессоров и предотвра-

тить войну.

Сохранение и упрочение мира зависит, ко-

нечно, в первую очередь от политики великих

держав. Что касается Советского Союза, то мы

исходим из того исторически сложившегося фак-

та, что на земном шаре одновременно существуют

как капиталистические, так и социалистические

страны. Хотя они и отличаются друг от друга

своими общественными системами и идеологией,
сама жизнь диктует необходимость мирных от-

ношений между ними. Следуя учению создателя

Советского государства Ленина, мы стоим за мир-

ное сосуществование стран с различными обще-
ственными системами. Советский Союз при этом

стремится к тому, чтобы развивать во взаимных

интересах деловые и культурные связи со всеми

странами, в том числе и с США, ибо, по нашему

мнению, развитие таких связей способствовало
бы налаживанию нормальных отношений и ук-

реплению доверия между государствами.

Если западные державы, и в первую очередь

США, также будут придерживаться в своей по-

литике принципа мирного сосуществования, то

можно с уверенностью сказать, что мир будет
сохранен и упрочен.

2.   Вопрос: Был ли когда-либо такой период

за последние 11 лет, когда Советский Союз чув-

ствовал, что опасность войны была особенно ве-

лика?
Ответ: Опасность возникновения военных

конфликтов создается тем, что западные державы

в течение уже многих лет проводят политику

гонки вооружений, политику «с позиции силы».

Как известно, некоторые видные американские

деятели сами заявляли, что такая политика в

прошлом уже не раз ставила мир «на грань вой-
ны».

Известно, однако, что, когда политика «с по-

зиции силы» была отложена в сторону и был ис-

пользован метод переговоров, опасные очаги вой-
ны, например, в Корее и Индокитае удалось ли-

квидировать. Когда летом 1955 г. в Женеве со-

стоялось совещание Глав Правительств четырех

великих держав, мир был свидетелем определен-

ной разрядки международной напряженности. К
сожалению, этот период продолжался недолго.

Нападение на Египет и последующие попытки

некоторых держав заполнить ими же выдуман-

ный «вакуум» на Арабском Востоке вновь зна-

чительно обострили международную обстановку,
создав серьезную угрозу миру в этом районе.

Нет оснований сомневаться в том, что и здесь

решение^яеурстулированных проблем может быть
достигнуто единственным путем — путем пере-

говоров всех заинтересованных сторон.

3. Вопрос: Какие из аспектов в отношениях

между нашими двумя странами представляют, по

Вашему мнению, наибольшую угрозу миру?

Ответ: Очевидно, что серьезную угрозу для

дела мира создает проводимая Соединенными
Штатами политика «с позиции силы» во всех

ее проявлениях — в отказе от разоружения, в

гонке вооружений, в создании военных блоков и

баз на чужих территориях, в ремилитаризации

Западной Германии, в попытках вмешиваться во

внутренние дела других стран, в стремлении

воспрепятствовать развитию международных тор-

говых, экономических и культурных связей.
Такая политика, конечно, не соответствует

задаче смягчения международной напряженно-

сти и нормализации отношений между государ-

ствами.

Мы выступаем за ослабление международной
напряженности, за улучшение советско-амери-

канских отношений, считая, что это отвечает

интересам как советского, так и американского

народа. Именно исходя из этого, мы предложили

правительству США в январе 1956 года заклю-

чить договор о дружбе и сотрудничестве между

нашими странами. К сожалению, этот шаг Со-
ветского Союза, а также ряд других наших пред-

ложений по улучшению отношений между СССР
и США не встретили пока положительного отно-

шения со стороны американского правительства.

Не подлежит сомнению, что если обе наши

страны проявят готовность добиваться налажи-

вания отношений между СССР и США и предпри-

мут для этого необходимые усилия, то улучшение

советско-американских отношений будет обеспе-
чено, а это в свою очередь окажет благотворное
влияние на всю международную обстановку.

В честь 40-й  годовщины  Великого Октября

В колхозе имени Ильича* ------

Они борются за знамя
Настойчиво трудятся над

увеличением продуктивности

животных доярки Переволок-
ской фермы Л. С. Ежова, В. Д.
Богатова, О. Г. Сигареткина и

другие. Они изо дня в день

увеличивают надои молока,

значительно перевыполняют
плановые задания.

Ольга Гавриловна Сигарет-
кина, например, при плане

среднесуточного надоя молока

110 литров получает сейчас по

160—174 литра.

— Свое обязательство — по-

лучить 3.900 литров молока от

коровы я, безусловно, выпол-

ню, — заверяет она.

Доярки поставили перед со-

бой задачу завоевать переходя-

щее Красное знамя районного
Совета за увеличение надоев

молока и встретить 40-ю годов-
щину Советской власти высоки-
ми показателями по повыше-

нию  продуктивности скота.

Молодые патршни
Молодежь колхоза имени

Калинина выступила    инициа-

тором создания комсомольско-
молодежных бригад для рабо-
ты на животноводческих фер-
мах.

Этот ценный почин подхва-

тили комсомольцы колхоза име-

ни Ильича. Две комсомолки —

Анфиса Бюткер и Капитолина
Вольмар с начала марта уже

трудятся на свиноводческой
ферме. Девушки ухаживают за

группой свиноматок. Приняв
первые пять опоросов, они по-

лучили 59 поросят.

Сейчас молодые труженицы

готовят к весенним опоросам

остальных свиноматок. Они
стараются точно соблюдать

нормы и время кормления жи-

вотных, следят за чистотой в

помещении.

Включаясь во всенародное

соревнование в честь 40-й го-

довщины Великой Октябрьской
социалистической революции,
комсомолки полны решимости

хорошо освоить новое для них

дело, не посрамить чести кол-

хозной комсомольской органи-
зации.

Увеличивается
привес молодняка

Доярки передали телятнице

Марии Емельяновой 20 телят.

Молодняк попал в надежные,

заботливые руки. Телятница бе-
режно относится к молодым

животным, своевременно обес-
печивает их молоком, обратом
и другими кормами.

Свой труд т. Емельянова
направляет на то, чтобы до-

биться быстрого развития, при-

бавления в весе своих питом-

цев. Некоторых результатов в

этом она уже добилась. Так,
если в первый месяц среднесу-

точный привес каждого телен-

ка составлял 350 граммов, то

во второй месяц привес состав-

ляет уже 500 и больше грам-
мов.

Участвуя в соревновании за

достойную встречу 40-й годов-

щины Великого Октября,
т. Емельянова обязалась сохра-

нить и вырастить весь молод-

няк, который будет ей передан.

И. ВОЛГИН.
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0 ЧЕМ ГОВОРЯТ
ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ

Состоялось заседание президиу-

ма райкома профсоюза угольщи-

ков совместно с руководителями

треста «Ленинградсланец», на-

чальниками шахт, а также руко-

водителями других предприятий,
входящих в систему треста. На за-

седании подведены итоги социа-

листического соревнования произ-

водственных коллективов в фев-
рале.

На первый взгляд, судя по вы-

полнению производственного пла-

на и росту производительности

труда, первое место принадлежит

коллективу шахты имени С. М.
Кирова, второе место — коллек-

тиву шахты MS 2. Однако реше-

ние было принято иное — первое

место присуждено горнякам вто-

рой шахты. Они получили пере-

ходящее Красное знамя треста и

райкома профсоюза угольщиков.

Дело в том, что на шахте име-

ни С. М. Кирова по-настоящему

не борются за правильную орга-

низацию труда, мирятся с тем,

что здесь значительная часть

горняков не выполняет установ-

ленных норм выработки. В февра-
ле, например, свыше 61 процен-

та рабочих не выполнили уста-

новленных норм.

На шахте MS 2 произошло рез-

вое снижение невыполняющих

норм выработки. Среднесуточный
план добычи сланца, предусмот-

ренный на февраль, здесь выпол-

нен на 126, план по производи-

тельности труда — на 118,8,
план прохождения подготовитель-

ных выработок — на 128,9 про-

цента.

Выдержали все производствен-

ные показатели и получили пра-

во на соискание первенства во

Всесоюзном социалистическом со-

ревновании второй и пятый до-

бычные участки шахты № 2, а

также участок MS 3 шахты MS 1,
горнопроходческие бригады
т. Кузьмина (шахта MS 1), тт. Кре-
пашова, Калиниченко, Пекарева
и Тимофеева (шахта MS 2),
тт. Бобкова и Дмитриева (шахта
MS 3).

Не выполнили показателей со-

циалистического соревнования,

Определенных на февраль, коллек-

тивы центральной электростан-

ции, завода сланцезольното кир-

пича, погрузочно-транспортното

управления, деревообделочного
комбината и центральных меха-

нических мастерских.

На заседании президиума рай-
кома профсоюза было отмечено,

что в социалистическом соревно-

вании предприятий треста «Ле-
нинградсланец» имеют место су-
щественные недостатки. Слабо
проводится показ передовиков со-

ревнования по профессиям, Доски
почета в основном обновляются
только к знаменательным датам.

На предприятиях треста очень

много простоев рабочей силы, что

приводит к невыполнению норм.

Составляемые организационно-

технические мероприятия по

своевременной подготовке рабочих
мест зачастую остаются на бума-
ге, однако виновники в этом не

привлекаются ж строгой админи-

стративной ответственности.

Главный инженер треста т. За-
тер, заведующая отделом органи-

зации труда т. Рогалева и другие

руководящие товарищи терпимо

относятся к фактам, когда на от-

дельных предприятиях не умень-

шается, а увеличивается количе-

ство рабочих, не выполняющих

нормы выработки. Они не делают

серьезного анализа из печального

факта, не принимают настойчи-
вых мер для резкого сокращения

простоев рабочих и уменьшения

числа невыполняющих норм вы-

работки.
Задача партийных, профсоюз-

ных, комсомольских организаций,
а также хозяйственных руководи-

телей — решительно изжить от-

рицательные моменты в деятель-

ности предприятий по выполне-

нию социалистических обяза-
тельств, довести до глубокого со-

знания трудящихся Постановле-
ние ЦК КПСС «О подготовке к

празднованию 40-й годовщины

Великой Октябрьской социали-

стической революции» и на этой
основе шире развернуть соревно-

вание в честь Великого Октября,
поддерживать и развивать поло-

жительный опыт работы, помо-

гать отстающим подняться до

уровня передовиков.

Чем глубже и оперативнее пар-

тийные, профсоюзные, комсомоль-

ские организации и хозяйствен-
ные руководители будут зани-

маться вопросами социалистиче-

ского соревнования, тем целесооб-
разнее будут использованы внут-

ренние резервы, тем успешнее

трудящиеся предприятий будут
выполнять социалистические обя-
зательства, принятые в честь

40-й годовщины Великого Ок-
тября.

Л. КОНДРАТОВ,
председатель   райкома
профсоюза работников

угольной промышленности.

Хабаровский край. Горняки Ургальского шахтоуправления
[I в минувшем году дали стране сверх плана более трех тысяч
і] тонн угля. Январское задание ими было также перевыполнено.
! Этому в значительной степени способствует высокопроизводи-
| тельный труд проходчиков, которые систематически перевы-
| полняют планы подготовительных работ, создавая тем самым

! возможности для расширения добычи топлива.
На снимке:  передовой  проходчик Ургальского шахтоуи-

1 равления М. А. Половцев за работой.
!'..:   Фото Г. Хренова.                                   Фотохроника ТАСС

НАВСТРЕЧУ
фестивалю

Весело и оживленно в вечерние часы в клубах нашего го-
рода и района. Многочисленные коллективы художественной
самодеятельности молодых рабочих — шахтеров, газовщиков,

строителей и колхозников продолжают деятельную подготовку

к VI Всемирному фестивалю молодежи и студентов. На про-

шедшем недавно II районном фестивале молодежи многие

участники художественной самодеятельности предприятий и

колхозов завоевали почетное право бороться за честь района
на предстоящем областном фестивале в Ленинграде.

24 марта в клубе горняков нашего города состоится ку-

стовой межрайонный смотр лучших коллективов самодеятель-

ности Сланцевского, Кингисеппского и Осьминского районов.

СЕЛЬСКАЯ ХУДОЖЕСТВЕННАЯ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
Одним из важнейших разделов

клубной работы является художе-

ственная самодеятельность, через

которую трудящиеся знакомятся с

лучшими произведениями совет :
ских и зарубежных писателей,
композиторов и драматургов, при-

общаются к нашему замечатель-

ному социалистическому искус-

ству.

Роль художественной самодея-

тельности очень велика. Однако
ее воспитательное значение, осо-

бенно работниками некоторых

сельских клубов, недооценива-

лось. Об этом хотя бы говорит тот

факт, что на первом районном
фестивале молодежи, состоявшем-

ся в нашем городе в 1955 году,

не был представлен ни один кол-

лектив художественной самодея-

тельности сельского клуба.
Но уже в истекшем году была

проведена значительная работа по

созданию кружков. Сейчас в райо-
не нет ни одного сельского клуба,
который бы не имел коллектива

художественной самодеятельно-

сти. Кустовые смотры, состояв-

шиеся 30 января и 10 февраля,
а также второй районный фести-
валь показали рост мастерства

исполнителей.
На кустовых смотрах хорошие

результаты показали хоры Выс-
катского сельского клуба, клуба
колхоза «Обновленная земля»,

Пелешского сельского клуба и

районного Дома культуры. Хор
районного Дома культуры завое-

вал право защищать честь нашего

района на межрайонном смотре

художественной самодеятельно-

сти, который состоится в нашем

городе 24 марта.

Более двухсот человек сельской
молодежи участвовало на район-
ном фестивале. Многие исполни-

тели песен, плясок, чтецы и хо-

ровые коллективы отмечены при-

зами за хорошее .исполнительское

мастерство. Надо сказать, что в

развитии сельской художествен-

ной самодеятельности принимают

активное участие партийные и

комсомольские организации, мест-

ная интеллигенция. Секретарь
комсомольской организации колхо-

за «Путь к коммунизму» Михаил
Голосов, киномеханик Загривского
сельского клуба Александр Ко-
зин, комсомольцы тт. Гуревский и

Радугин активно участвуют в ху-

дожественной самодеятельности.

Хорошим руководителем хора Пе-
лешского сельскою клуба и ис-

полнителем песен является элек-

трик колхоза «Май» Александр
Тарновский, недавно окончивший
трехмесячные курсы колхозных

баянистов при Сланцевской му-

зыкальной школе.

Много инициативы в руковод-

стве кружком художественной са-

модеятельности проявляет заве-

дующая Черновским сельским

клубом Антонина Терентьева.
Участник этого кружка колхоз-

ница сельхозартели «Восход»
Нина Подковенко на районном
фестивале исполнила частушки

собственного сочинения на кол-

хозные темы.

Но наряду с некоторыми дости-

жениями в создании и развитии

сельской художественной самодея-

тельности есть еще и крупные не-

достатки, устранением которых

должны серьезно заняться клуб-
ные работники и сотрудники от-

дела культуры исполкома рі

ного Совета.
Художественная самодея 1

несть еще не во всех клубах
сит массовый характер. Этот і

достаток имеет место в Новосц
ском, Попковогорском и Руда
ском клубах, хотя здесь имея

очень много талантливой ищ

жи, желающей участвовать

клубной работе, в кружках xyj

жественной самодеятельности.

В отдельных коллективах, я

бенно в танцевальных групп

у чтецов художественных при

ведений исполнительское мая

ство находится на низком yjr

не. Однако' работники «і

культуры, городских клубов о

бо помогают сельским кружи

цам устранить этот недостач

Много еще нужно работать t

тем, чтобы улучшить исполни

песен участниками сельских і

ров. В решении этой зар

крайне необходима помощь щи

союзных клубов города.

Оживление в работе круп
сельской художественной само*

тельности, которое наблюдает
сейчас, следует всячески пол
живать. В сельских клубах пхі

ся необходимая материальна!

за. А это является основой і

нейшего успеха. Решение
задачи дает возможность BCtf
тить VI Всемирный фесіим

молодежи и студентов хороші
показателями в работе коллег:
вов художественной самодеятег
нести нашего района.

В. НУЖЕЛЕВ,
заведующий отделом культур*

исполкома райсовет»

Готовьтесь к кустовому смотру
24 марта коллективы художе-

ственной самодеятельности —

лауреаты II районного фестиваля
молодежи — будут соревноваться

между собой за почетное право

защищать честь нашего района на

областном смотре в Ленинграде.
Одним из ведущих жанров ху-

дожественной самодеятельности
является хоровое пение. Хоровой
коллектив, охватывающий боль-
шое количество участников, слу-

жит основным показателем рабо-
ты самодеятельности каждого клу-

ба, предприятия и т. п.

Итоги районного фестиваля по-

казали, что в Сланцах имеются

псе возможности для успешного

развития хорового искусства.

Значительных успехов добились
коллективы профсоюзных клубов,
в частности молодой хор клуба
горняков и хор клуба газосланце-

вого завода, занявшие 1-е и 2-е
места и ставшие лауреатами фе-
стиваля. Менее удачно выступил

хор клуба «Шахтер», занявший
3-е место в районе.

Эти коллективы совместно с ру-

ководителями проделали большую
работу по подготовке к районно-
му фестивалю. Однако наряду с

некоторыми достижениями во вре-

мя выступлений выявились харак-

терные для каждого хора недо-

статки. Так, несмотря на хорошо

развитое чувство    ансамбля хору

клуба явно недостает звуковой
мощности. Это объясняется недо-

статочным количеством сильных

певческих голосов. Для хора клу-

ба газосланцевого завода харак-

терны большая сила звучности, ди-

намическое развитие. Но хорошее

впечатление от этого массового

коллектива смазывается совер-

шенно недостаточным чувством

ансамбля, отсутствием четкости в

произношении слов, ритмических

неточностей, особенно в песне

«Газ — Ленинграду». Хоровой
коллектив клуба «Шахтер» (руко-
водитель А. П. Волкова), к сожа-

лению, не оправдал возлагавших-

ся на него надежд, не реализовал

имеющихся возможностей. При
этом следует отметить, что как по

массовости, так и по мощности

звучания этот хор почти не усту-

пает хору газосланцевого завода.

Дело, очевидно, в том, что А. П.
Волкова ослабила работу с хо-

ром, переключившись на работу
с мужской И, в особенности, жен-

ской вокальными группами. Вы-
ступления этих групп показыва-

ют, что их руководитель — куль-

турный, профессионально образо-
ванный музыкант. Остается поже-

лать т. Волковой уделить больше
внимания работе с хором.

Говоря о недостатках в работе
хоровых коллективов, нельзя не

сказать об условиях   их   работы

Только клуб горняков имеет *
циально оборудованный хогмг
класс с хорошим инструмеві
для сопровождения. На of
этого же клуба (директор К.
Антонов) рояль совершенно f
бит. В клубе газосланцевого з*"
да (директор А. Ф. Травин)
такая же картина. А в кв
«Шахтер» (директор М. А. К*
рева) единственное пианино ч
ведено в полную негодность, w
что отсутствие инструмента '
же помешало подготовке хор**
го клуба к фестивалю.

Хочется пожелать руковоД 1
лям хоровых коллективов, Д*г
торам клубов срочно устр*"
имеющиеся недостатки. В это"
должны помочь партийные, ко*

( мольские и профсоюзные ор"
зации.

Необходимо всемерно y K P^J
дисциплину   в   кружках хуД .

ственной   самодеятельности, Р
яснять каждому участнику
чи, стоящие   перед   коллекти

Будем же достойно   заши ,

честь   Сланцевского   района
предстоящем кустовом смотр

В. ЯКОБС0*
руководитель хоровых *°*5

тивов  центрального к^
горняков и клуба газосланД**^
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Быстрее завершить сев в парниках!
ЕСМОТРЯ НА ПЛОХУЮ ПОГОДУ

| 3а овнами бушует совершенно

I $аданно разыгравшаяся ме-

^ Ветер поднимает тучи снега

іісвт их в воздухе. Заметно по-

бодало. Но время не ждет. На-
няла вторая половина марта.

3,0 торопиться с посевом ран-

ій овощей в парниках. Иначе
ггусттгшь время и останешься без
іссады в горячее весеннее вре-

і.
Все это хорошо понимают ово-

еводы третьего отделения совхо-

, «Родина». Несмотря на плохую

(году, рабочие трудятся в поле.
5Д руководством своего бригади-
, Іидии Христиановны Вербы ра.

jqHe очищают парники ото льда

снега и набивают их биотопли-
ш и землей. Через 2—3 дня,

ак только набивка нагреется, в

аряпках посеют семена капусты

редиса. За эти непогожие дни

ібочие Лидии Вербы набили 180
арняков — половину имеющих-

і в бригаде. В ближайшие дни

ідет закончена набивка и осталь-

ых 180 рамомест.

В связи с наступившим резким

охолоданием рабочие усилили

вой заботы о сохранении посевов

інних овощей. Застеклены все

арниковые рамы. Сплетено доста-

ичное    количество    соломенных

и.
Понимая важность н необходи-

ость выращивания ранних ово-

щей в наших условиях, самоот-

верженно трудятся в эти дни ра-

бочие овощеводческой бригады
совхоза, которую возглавляет На-
дежда Васильева. Невзирая на на-

ступившие холода, метели и сне-

гопады, женщины спешат с на-

бивкой парников. Самоотвержен-
но трудятся в эти дни многие ра-

бочие и работницы, но наиболь-

шим усердием отличается опыт-

ная огородница Анисья Воронцо-
ва.

Вместе с овощеводами активно

готовятся к весне и все остальные

рабочие третьего отделения совхо-

за «Родина». Работницы Анна Ти-
това, Екатерина Иванова, Хильда
Логинова с утра и до вечера заня-

ты изготовлением торфоперегной-
ных горшочков. Заботливыми ру-

ками этих женщин изготовлено

уже 239 тысяч горшочков.

Заметно усилилась в эти дни

вывозка органических удобрений
на поля. Вывезено свыше 1.100
тонн навоза и 40 тысяч тонн

торфа. Хорошо работают на вы-

возке удобрений рабочие Рихард
Саар и Петр Половинсвий. Все ра-

бочие совхоза «Родина» активно

включились в социалистическое

соревнование в честь 40-й годов-

щины чВсликого Октября. Свои
обязательства они подкрепляют

практическими делами.

Повторяют
прошлогодние

ошибки

-Из редакционной  почты

Письмо матери

Серьезное упущение
В работе овощеводов колхоза

мена Ильича есть одно препят-

івие, которое мешает им быстро
Еачественно провести сев ран-

их овощей з парниках. Что это

» препятствие? В колхозе есть
се для выращивания овощей: до-

гаточное количество парников,

ам, соломенных мат. Заботливы-
е руками колхозников все это

озяйство подготовлено к весне.

А сеять нельзя. Нет земли.

«енью забыли подготовить и за-

езти землю к парникам, а сейчас
затаются за голову* и говорят:
Что делать?», «Как быть?»
— Были на торфяных болотах,

- озабоченно   говорит бригадир

Михаил Шапиро, — посмотрели

там землю, убедились, что мерз-

лая и не подходит. Посмотрели
землю у силосных ям. Тоже не го-

дится, а время идет.

Выход, конечно, будет найден.
В колхозе много опытных людей
и они придумают, что сделать. Но
впредь таких серьезных упуще-

ний делать нельзя. А ведь этого
не предусмотрел опытный колхоз-

ник Петр Михайлович Дроздик.
Он тогда был бригадиром. Стало
быть, из-за его нераспорядитель-

ности овощеводы попали теперь в
затруднительное положение.

Б. СОРОКИН.

Этот случай произошел в прош-

лом году в колхозе имени Ленина.
В мае, когда наступили теплые

дни, овощеводы подготовили поч-

ву для посадки рассады капусты.

Бригады приступили к работе.
Но через некоторое . время выяс-

нилось, что рассады не хватает.

Как быть? Не оставлять же землю

незасаженной; Пришлось рассаду

покупать, на что было истрачено

порядочно денег.

А ведь этого можно было избе-
жать, если бы овощеводы и агро-

ном колхоза т. Павлов заранее по-

заботились о выращивании расса-

ды. Учтены ли прошлые ошибки
в этом году? Если судить по де-

лам овощеводов и т. Павлова, то

можно сказать, что нет. Идет вто-

рая половина марта, а здесь из

600 рамомест до сих пор не очи-

щено 150 рамомест. Не все парни-

ковые рамы застеклены. Не заго-

товлено достаточное количество

соломенных мат. Что уж тут гово-

рить о севе, когда парниковое хо-

зяйство за зиму не было подготов-

лено к весне. Остается только од-

но: засучив рукава взяться за

устранение недоделок и буквально
в считанные дни очистить все

парники, набить и засеять. Сде-
лать это нужно обязательно. Нель-
зя повторять прошлогодние ошиб-
ки. Колхоз имени Ленина должен

не только полностью обеспечить
себя рассадой, но и выращивать

много овощей, от продажи кото-

рых он получит доходы.

За последнее время погода

ухудшилась. Наступило резкое

похолодание. Но, несмотря на мо-

розы, в парниках нужно сеять

капусту, редис и другие ранние

огородные культуры. Иначе упу-
стишь время. Нужно немедленно

закончить сев и принять реши-

тельные меры к охране посевов

от внезапно наступивших моро-

зов.

Дорогая редакция!

Я, многодетная мать, Усачева
Наталья Семеновна, проживаю-

щая в деревне Филатово, Ново-
сельского сельского Совета, обра-
щаюсь к вам с просьбой и прошу

помочь мне выяснить один вол-

нующий меня вопрос. У меня де-

вять малолетних детей, четверо из

них учатся, остальные еще до-

школьного возраста.

Среди детей есть одна больная
девочка. Ей 8 лет. Она болеет уже

около семи лет припадками. Я об-
ращалась к различным врачам.

Лежала она в Рудненской боль-
нице, в поселке Большие Лучки
в Сланцевской городской больни-
це. Но долго се нигде не держали

и по-настоящему не лечили.

Просила направление в педиа-

трический институт или хотя бы
в областную больницу. Но мне ве-

зде отказывают. Врачи посылают

один к другому, а направление

никто не дает. Обращалась я в

Из опыта участников ВСХВ

У животноводов Ухтомского района
__________ „.,«      г, «г.       ттюш'ТОЛ   *>

Животноводы подмосковного

'Дтомского района успешно за-

мшили минувший хозяйствен-
■чй год. В колхозах района по-

'Пено молока в среднем от коро-

|ы 4.411    килограммов. Это на
Уц килограмма    больше, чем в

4>едыдущем году. На каждые 100
'«таров пашни, лугов и пастбищ
іиЩ молока составил 927 цент-

ров. В среднем каждая свино-

Мт£а дала 16 поросят, а вурица-

а(*Ущва — 134 яйца.
Важно отметить то, что такое

значительное повышение продук-
"^вости животноводства достиг-

ло при недостатке в районе
1ойс»вых угодий. Большую часть

*** грубых, так и концентриро-

"аннцх кормов ухтомцам прихо-

,ИтЭД закупать или заготовлять

8 *РУгих местах. Почти все пого-

де колхозного скота круглый
,J * находится на стойловом со-

вании. В летнее время в неко-

°Рых артелях скот выгоняется

а пастбища, но животные там

че получают достаточного коли-

ка естественных трав. Поэто-

му здесь широко применяется зе
леный конвейер. В мае скоту
окармливают озимую рожь, вы-
сеянную специально для этих це-
лей, а позднее, летом, животные
получают вико-овсяную смесь и

зеленую массу кукурузы.
Воодушевленные заботой пар-

тии и правительства о подъеме

сельского хозяйства, труженики
сел Ухтомского района соревну-
ются с колхозниками Обуховского
района, Киевской области. В ис-
текшем году украинские друзья
дважды приезжали в ухтомсвие
колхозы, а ухтомцы, в свою оче-
редь, ездили к обуховцам. Лучших
показателей в развитии обще-
ственного животноводства в шу-
ховском районе достиг колхоз
имени Ворошилова: он получил
в среднем от каждой коровы
3 105 килограммов молока, кол-
хозу присуждено переходящее
Красное знамя Ухтомского горко-
ма КПСС и исполкома городского
Совета депутатов трудящихся.

Проверка итогов межрайонно-
го социалистического соревнова-

ния показала, что первенство в

этом соревновании завоевали ух-

томские животноводы. Во многих

колхозах они построили новые
животноводческие помещения,

широко .используя для их соору-

жения железобетонные плиты и

местный строительный материал.

В колхозе имени Ворошилова из

сборного железобетона построен

четырехрядный коровник. В но-

вом скотном дворе разместилось

молочное стадо артели «Коллек-
тивный труд». Большое строи-

тельство животноводческих поме-

щений ведется и в других колхо-

зах района. Многие артели по-

строили вблизи животноводческих

ферм силосные башни и цементи-

рованные ямы для закладки сило-

са. Здесь проведена большая ра-

бота по механизации трудоемких

процессов. Фермы оборудованы
подвесными дорогами, по которым

легко подвозятся корма в специ-

альных тележках. В коровниках

имеются автопоилки, введена ме-

ханическая дойка коров. Все это

облегчает   труд   животноводов и

райздравотдел, но и там тоже не

помогли.

Образовался какой-то заколдо-

ванный круг. Вот уже два года

я хожу из одной больницы в дру-

гую, от одного врача к другому

и конца не могу найти, кто бы
дал направление в ленинградскую

больницу, А ребенок продолжает

страдать и болезнь развивается

дальше.

Я знаю из газет, что в нашем

Советском Союзе с каждым днем

наука идет вперед и многие бо-
лезни, которые были неизлечимы,

стали излечимыми. А мне слан-

цевские врачи говорят, что эта

болезнь неизлечима. Но ведь ее

никто как следует не лечил. Мне,
как матери, очень тяжело слы-

шать такие слова. Я хочу, чтобы
девочку взяли на излечение и

пусть в моем сердце живет на-

дежда, что придет время, когда я

своего ребенка увижу здоровым.

Н. УСАЧЕВА.
Дер. Филатово.

Открыть
музыкальных п
Нечего говорить, любят музы-

ку и песни советские люди. А вот

попробуйте-ка купить в нашем

городе пластинку с новой хорошей

песней! Последнее время их нет в

магазинах. Электропроигрывате-

ли, на которые большой спрос,

вообще бывают в продаже очень

редко.

магазин

ринадлежностей
Давно назрела необходимость

открыть в нашем городе магазин

музыкальных принадлежностей с
широким выбором в нем различ-

ных проигрывателей, радиопри-

емников, гармоней, струнных ин-

струментов. Руководителям тор-

гующих организаций следует по-

заботиться об этом.

А. СЕМЕНОВ.

Радость была недолгой
Сколько было радости у жите-

лей и школьников поселка Дере-
вообделочников, когда прошел

первый автобус по маршруту

Сланцы— ДОКІ Рабочие, служа-
щие, домохозяйки, учащиеся —

все с благодарностью отзывались

о руководителях городского Сове-
та, Сланцевской автотранспортной
конторы, которые общими силами
добились того, чтобы открыть ав-

тобусное сообщение между горо-
дом и этим поселком.

Однако прошло некоторое время

и все осталось по-старому. Авто-
бус почему-то стал ходить нере-
гулярно, а бывает, что взрослые и
дети, прождав машину несколько
часов, как следует намерзнув-

шись, все же вынуждены идти

пешком. За последнее время осо-

бенно часто наблюдаются подоб-
ные случаи.

Пора решить вопрос с автобус
иым сообщением по этому мар-

шруту.
Н. БОРИСОВ.

Ул. Боровая, д. Мк 8.

дает им возможность уделять

больше времени повышению сво-

их зоотехнических знаний:

В колхозах Ухтомского района
быстро развивается свиноводство.

За последние годы производство

свинины возросло в три раза.

Отвечая на приветствие Цент-
рального Комитета КПСС и Сове-
та Министров СССР, обращенное
к работникам сельского хозяйства
Московской области по случаю за-

воевания ею первенства по надою

молока в стране, ухтомцы приня-

ли на себя новые обязательства.
Они дали слово получить в теку-

щем хозяйственном году в сред-

нем от коровы 4.600 килограммов

молока и довести выход его на

100 гектаров сельскохозяйствен-
ных угодий до 940 центнеров.

Про^водство говядины на 100
вектаров - земли достигнет 75
центнеров, а свинины на 100
гектаров пашни—80 центнеров.

Хороших результатов ухтомцы

добились уже в первом кварта-

ле текущего хозяйственного года.

С октября по январь надой моло-

ка в среднем на одну корову со-

ставил 915 килограммов. Район
занял первое место в областном
социалистическом соревновании.

В достижении этих успехов

большая заслуга принадлежит ря-

довым работникам ферм, прила-

гающим много усилий к тому,

чтобы продуктивность животно-

водства росла непрерывно. Дояр-
ка И. Сизова из колхоза имени

Дзержинского, получившая в

прошлом году по 5.384 килограм-

ма молока от коровы, дала слово

надоить в этом году не менее

6.000 килограммов молока. От-
лично трудятся доярки колхоза

имени Ворошилова — участницы

Всесоюзной сельскохозяйственной
выставки Т. Долгова, А. Лопухо-
ва, Т. Прокофьева, М. Шилина и

многие другие.

В эти дни ухтомские животно-

воды стараются успешно прове-

сти зимовку скота и снизить се-

бестоимость животноводческой

продукции.

С ростом продуктивности жи-

вотноводства повышается мате-

риальная заинтересованность лю-

дей в развитии производства. За-
работок доярок Ухтомского райо-
на в переводе на деньги состав-

ляет от 15 до 23 тысяч рублей в

год.

П. БИЦУКОВ.
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Боритесь с кожнооводовыми болезнями
крупного рогатого скота

Овод — темного цвета, разме-

ром больше мухи. Он не кусает,

а беспокоит животных своим на-

зойливым жужжанием, когда сам-

ка овода откладывает яички (в
тихие солнечные дни на пастби-
ще) на шерсти их ног и брюха.
В это время животные бегают по

пастбищу, прячутся в сараи, ку-

сты и даже в воду.

Через 4—7 дней из яйца вы-

лупливается личинка   величиной
0,6 миллиметра, которая   пробу-
равливает кожу животного (вы-
зывая сильный зуд) и в его теле

за 10 месяцев   развивается   до

трехсантиметровой величины. За
это время личинка   проделывает

длинный путь: от места внедрз-

ния (например, задние ноги) она

ползет под кожей, в мышцах, по

поверхности всех внутренностей и
останавливается    на    некоторое

время на стенке пищевода, а за-

тем снова ползет и попадает под

кожу на спине животного. Здесь
личинка останавливается,    обра-
зуя припухлость,    желвак (жел-
вак прощупывается уже в конце

февраля и в начале марта), в ко-

тором   личинка   пробуравливает
отверстие и через него дышит. В
первые недели   пастбищного пе-

риода она вываливается на зем-

лю.

Пребывание личинок в орга-

низме животных и их «путеше-

ствие» там очень вредно для жи-

вотных.

Наиболее подвержены кожно-

оводовым заболеваниям исто-

щенные животные и особенно мо-

лодняк.

Убытки, причиняемые кожным

оводом     народному     хозяйству,
чрезвычайно велики и складыва-

ются    из   следующих моментов:

обесценивается кожа, т. к. обыч-
но портится лучшая ее часть —

спина, где число отверстий в ко-

же доходит до нескольких десят-

ков, снижаются   удои   молока у

коров на 10—25 процентов, осо-

бенно в период   лёта оводов; по-

нижается количество и качество

мяса; тормозится    рост и нагул

животных; снижается работоспо-
собность волов;  понижается ус-

тойчивость   животных  к  зараз-

ным и незаразным заболеваниям.
В   Советском   Союзе   ведется

планомерная борьба с кожноово-

довыми заболеваниями   крупного

рогатого  окота.  Основным мето-

дом борьбы с кожным оводом, раз-

работанным     наукой,    является

борьба с личиночной стадией его

на животном (под кожей на спи-

не).
Методы борьбы с кожным ово-

дом (взрослым, летающим) и

яйцами, отложенными самкой на

шерсти животных, еще наукой
недостаточно разработаны.

Уничтожение личинок овода

иод кожей животного осуще-

ствляется 4—5-процеятным ра-

створом препарата ДДТ в соляро-

вом или веретенном масле. Этот
раствор втирают щеткой круго-

выми движениями в местах обра-
зования желваков на спине жи-

вотного. Втирание производится

не более 5 минут во избежание
раздражения кожи и выпадения

волос. Расход   раствора — 100

граммов на дойных коров и молод-

няк в возрасте до 2 лет, а стар-

ше (кроме дойных коров) — 150
граммов.

Последующие 1 — 2 обработки
производятся с промежутками

20—30 дней и только тех участ-

ков кожи, где есть желваки.

Посуда, где содержится ра-

створ, должна тщательно промы-

ваться горячим щелоком.

Лица, производящие обработ-
ки, должны одевать халаты и ре-

зиновые перчатви. По окончании

работы нужно тщательно мыть

руки горячей водой с мылом.

При обработке животных ко-

ротко привяізывают, чтббы они

не облизывали обработанных уча-

стков кожи. После втирания ча

ними тоже надо некоторое время

наблюдать. Нужно следить, что-

бы при обработке раствор не по-

падал на вымя.

Второй метод борьбы с личин-

ками на животном — механиче-

ское выдавливание их через сви-

щи из желваков. Извлеченных
личинок погружают в сосуд с ке-

росином, где они погибают. Этот
метод трудоемок и не сохраняет

качества кожи.

Борьба с кожным оводом толь-

ко тогда будет успешной, когда

в эту борьбу активно включатся

все работники общественного жи-

вотноводства и частные владель-

цы крупного рогатого скота.

Г. КОНДРАТЕНКО,
старший ветврач Рудненской

МТС.

В СТРАНАХ
народной демократии

По улицам нашего города днем

и вечером всегда движется боль-
шое количество грузовых и легко-

вых автомобилей, а также авто-

бусов. Бесперебойная работа
транспорта, четкое движение его

имеют исключительно большое
значение. В целях обеспечения
безопасности движения, для боль-
шей организованности и порядка

установлены и утверждены спе-

циальные правила для транспор-

та и пешеходов. Эти правила на-

до знать и всегда точно выпол-

нять. Незнание или невыполне-

ние их приводит в несчастным

случаям.                             ч

Каждый гражданин, школьник

должен хорошо изучить, где и как

надо переходить улицу, чтобы не

попасть под колеса автобуса или

автомашины. Дети особенно забы-
вают о том, что дорога предназна-

чена для транспорта, а не для

игр. Чтобы не стать жертвой
транспорта, каждый гражданин,

школьник должен быть на улице

внимательным и осторожным,

строго соблюдать правила движе-

ния.

Несоблюдение правил ведет в

серьезным последствиям. Вот не-

сколько фактов. 1 марта началь-

ник автотранспортной конторы

треста «Ленинградсланец» т. Фе-

доров, выйдя из машины, не об-
ратил внимания на проезжую

часть дороги и был сбит проходя-

щим автомобилем. В результате

получил тяжелые телесные по-

вреждения.

Более серьезный случай про-

изошел 7 марта в поселке Боль-
шие Лучки на улице Сталина. Ви-
тя Дементьев и Ваня Андронович
(5—6-летние) играли на улице

без присмотра родителей. Около
соседнего дома остановилась авто-

машина по технической неисправ-

ности. В это время подъехала

другая автомашина и взяла неис-

правную машину на буксир. При
трогании буксируемой автомаши-

ны с места мальчики подбежали в
ней и прицепились с правой сто-

роны на подножке. Затем при

дальнейшем движении автомаши-

ны гаи упали под колеса. Ваня
Андронович, правда, получил лег-

кие повреждения, а Витя Де-
ментьев — очень тяжелые, со

смертельным исходом.

В нашем городе, а особенно в

поселке Большие Лучки, многие

бывают свидетелями, когда дети

катаются на коньках по дорогам,

цепляются за проходящие автобу-
сы или автомашины. Остановите
их, разъясните, какой опасности

они подвергают себя и водителей.

Не нарушайте и сами правил

движения, ибо, видя, что прави-

ла нарушают взрослые, дети счи-

тают, что и им его делать можно.

Правила движения не сложны

и их очень легко запомнить. Хо-
дите только по тротуару, а там,

где его нет, по обочине дороги

навстречу движущемуся транс-

порту. Переходите дорогу только в

разрешенных местах, под прямым

углом. Начиная переход, посмот-

рите налево, а дойдя до середины

дороги, посмотрите направо. Не
перебегайте дорогу в близком
расстоянии от идущего транспор-

та. Запрещайте детям играть на

мостовой, разъясняйте им прави-

ла поведения на улицах ш доро-

гах.

Не оставляйте детей на улице

без надзора. Гуляя с ними, не от-

пускайте их от себя, наблюдайте
за ними внимательно, чтобы они

не имели возможности выбежать
на проезжую часть дороги.

Только совместными усилиями

работников милиции, обществен-
ности, родителей можно добить-
ся образцового порядка и не до-

пустить несчастных случаев.

П. СОЛОВЬЕВ,
старший госавтоинспектор

Сланцевского района.

Вышел в свет бюллетень технической
Областное управление сельско-

го хозяйства начал» выпуск&гь

бюллетень технической информа-
ции по усовершенствованию сель-

скохозяйственных машин и орга-

низации   производства в машин-

но-тракторных станциях области.
В первых трех номерах дано

описание ряда новшеств, разра-

ботанных и внедренных в произ-

водство сельскими рационализа-

торами и изобретателями.

информации
Опубликованы также описания

усовершенствований и приспособ-
лений, разработанных механиза-

торами Выборгской, Бегуницкой,
Серебрянской МТС.

(ЛеиТАСС).

Прага. Вид на реву Влтаву и музей Б. Сметаны.

Фотохроника ТАСС

Строительство новых
ВАРШАВА. (ТАСС). Реализуя

пятилетний план развития народ-

ного хозяйства, польские трудя-

щиеся вводят в строй действую-
щих новые предприятия и другие

промышленные объевты. В пос-

леднее время в различных райо-
нах страны сдан в эксплуатацию

ряд новых заводов и фабрик.
Так, на днях в местечке Ясоне

Зеленогурского воеводства начал

работать новый завод строитель-

ных машин.

В городе Серадзе Лодзинского
воеводства сдана в эксплуатацию

предприятий в Польше
новая трикотажная фабрика,
коллектив ежемесячно выпусь

оволо 70 тыс. штук разлит

трикотажных изделий. В блии'
шее время будет закончено щ

жение второй очереди фабрвд.
Польская печать сообщает о |

ботах по расширению гигаі

польской металлургии — ком

ната имени В. И. Ленина в

Гуте, о строительстве элавт]

станций в Конине, Тарнуве,

роленке и других объектах воі

ской индустрии.

„О собственном пути и общих чертах"
Статья в «Трибуна люду»

ВАРШАВА. (ТАСС). В статье «О
собственном пути и общих чер-

тах» газета «Трибуна.люду» кри-

тикует понятие «национального

коммунизма» и рассказывает о

собственном польском пути в со-

циализму. Расчеты на националь-

ный коммунизм потерпели крах,

заявляет газета. Or национально-

го коммунизма осталось только

эхо. Характерной чертой, основ-

ным фактором нашего пути яв-

ляется то, что он предусматривает

свои специфические условия

строительства. Нас объединяет
единство целей со всем лагерем

социализма. Наш путь к социализ-

му ничем не нарушает наших»

ношений с братскими   страна

которые стремятся   в той же е

мой   цели.   Между   отдельны

странами,   строящими социалн

могут не раз возникать различ

во взглядах и недоразумения, ft
нако, руководствуясь нерушим

ми ленинскими принципами

летарского     интернационали:

мы путем дружеской и искра

дискуссии устраняем совмес

ми усилиями ошибки и недорі

мения.   Польско-советская деН
рация от 18 ноября   минувпй
года является убедительным
детельством этого метода.

Пищевая промышленность Китая в 1957 году
ПЕКИН. (ТАСС). Агентство

Синьхуа, сообщая о развитии пи-

щевой промышленности в теку-

щем году, указывает, что произ-

водство молочных продуктов со-

ставит 7.937 тыс. тонн, т. е. воз^

растет по сравнению с 1956 го-

дом на 23,3 процента. Будет вы-

пущено 1.220 тыс. тонн расти-

тельного масла — на 3,4 процен-

та больше, чем в 1956 году. Про-

изводство   сахара увеличится
2,5 процента и достигнет 870 И
сяч тонн.

На предприятиях пищевой Я
мышленности в этом году Щ
проведена большая работа по У*
вершенствованию оборудование
технологических процессов,

сокращению отходов произвол
и использованию новых источИ
ков сырья.

Новый нефтеперегонный завод в Албании
ТИРАНА. (ТАСС). В городе Ста-

лин состоялся торжественный
пуск второго в стране нефтепере-

гонного завода. Ежегодно он будет
перерабатывать для нужд народ-

ного хозяйства республиЕИ   150

тысяч тонн сырой нефти. №
шую помощь в сооружении пр

приятия оказали

строителям советские спеця*
сты.

Редактор И. АШМАН^,

Гражданка Кондратьева Мария
Егоровна, проживающая в городе

Сланцы, поселок Рудничный, ули-

ца Монтажников, дом _№ ц,
кв. № 10, возбуждает дело о ра-

сторжении   брака с гражданином

Кондратьевым  Николаем

вичем,   проживающим   в   '

Ленинграде.
Дело подлежит рассмотреи"

Ленинградском областном сУ^
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